



# Valoran enmienda a amago en Puebla

MARTHA MARTÍNEZ

El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, valoró la decisión del Gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, de no expropiar terrenos para la construcción de viviendas para policías locales luego de ser criticado por amenazar a grupos inmobiliarios a fin de lograr la donación de un predio.

Consideró que, si bien el Estado tiene derecho a recurrir a instrumentos jurídicos como la expropiación para cumplir con objetivos de utilidad pública, la postura del Mandatario estatal morenista reflejó sensibilidad.

“El fin es bueno, el propósito (para obtener los terrenos) es muy importante y el Estado tiene el derecho de acudir a los instrumentos

jurídicos que la Constitución le concede”, señaló el zacatecano en rueda de prensa.

“Quiero felicitarlo porque, finalmente, su posición de reconsiderar este tema, esta figura jurídica de la expropiación, que lo establece la Constitución, lo hace sensible frente a la preocupación que existe en los sectores”.

El diputado Monreal reconoció además que el pro-

grama de autosuficiencia de frijol anunciado por la Presidenta Claudia Sheinbaum el sábado pasado en Zacatecas beneficiará a todos los productores de esa legumbre, incluida a su familia.

“Claro que todos los productores nos vamos a beneficiar, todos sin excepción, porque es uno de los sectores que más necesita atención, el campo mexicano”, sostuvo el

coordinador legislativo.

Sobre la propuesta del vocero de la bancada de Morena, Arturo Ávila, para sancionar la apología a la violencia en series, canciones e incluso obras de teatro, Monreal dijo que aunque sí la dictaminarán, coincide con la Presidenta Sheinbaum en que es necesario generar una cultura contra la violencia a través de la educación.